2018~2019 SHIKI WEEKLY





国際ロータリー 第2570地区 第2グループ

きオロータリークラブ

BE THE INSPIRATION

2018-19年度 国際ロータリー会長 バリー・ラシン「BE THE INSPIRATION—インスピレーションになろう」 2018-19年度 第2570地区ガバナー 茂木 正「想いを繋ぎ地域と国の発展に奉仕する」 2018-19年度 志木RC会長 林 康雄「凛として挑む ー 朶の目的を目指し」

第2240回 例 会

2018 - 7 - 11

ガバナー補佐訪問

◎司 会 髙橋健一郎 副会長

◎点鐘 林 康雄会長

◎ソング 我等の生業

◎ソングリーダー 内山雄二郎 会 員◎四つのテスト 内山雄二郎 会 員

◎ゲスト 森田 輝雄様(ガバナー補佐)ソダリ・セール・バハドルさん

(米山奨学生)



米山奨学生ソダリさんに奨学金授与

「会長挨拶」 会長 林 康雄

本日は、森田ガバナー補佐をお迎えしての 例会となります。よろしくお願い致します。

先週の活発な梅雨前線による集中豪雨で西 日本を中心に河川の氾濫や土砂崩れの災害が 相次ぎました。今日現在西日本で死者 162 名、 行方不明者 57 名と多くの方の被災が報道さ れています。

気象庁はこの大雨に先立って「特別警報」を 発表しました。これは、普通「警報」の基準を

歓迎! 茂木ガバナー公式訪問 7月18日



ガバナーテーマ:

「想いを繋ぎ地域と 国の発展に奉仕する」 第2570地区 茂木 正ガバナー (本庄RC)

※第2570地区HPから転載させて頂きました

はるかに超える数十年に一度の大災害が起こると予想される場合に発表されるようです。 実際に西日本各地でそのような事態になってしまいました。亡くなられた方々、被害に遭われた方々に哀悼の意とお見舞を申し上げます。

日本は四季折々の自然に恵まれた美しい国ですが、地震・噴火・津波・台風とありとあらゆる自然災害が起こる国でもあります。人間の英知をもってしても、その備えには限界があることも事実です。被災地では、警察・消防・自衛隊の方々により懸命な救助活動が続いています。一人でも多くの方々が救われることを祈ります。

先週の金曜日には、「地下鉄サリン事件」や「坂本弁護士一家殺害」等で世の中を震撼させたオウム真理教の元代表松本智津夫及び教団

志木ロータリークラブ 例会日/毎週水曜日(12:30~13:30) 創立/昭和 47 年 1 月 17 日 例会場 事務所/〒353-0004 志木市本町5-17-3 埼玉りそな銀行志木支店内 TEL 048-474-2125 FAX 048-487-3100

幹部 6 名の死刑が執行されました。犯した罪 の重さから死刑執行が遅すぎたとの感想もあ りますが、何故このような犯罪集団が誕生し てしまったのか。人間社会が抱える歪みから 生じたような犯罪教団が何故生まれたのか。 知的水準が高く穏やかな青年と言われていた 若者が何故犯罪者へ陥ってしまったのか。真 相が全て究明されたと言えない状況で終わり にしてしまうことに一抹の不安を感じます。

自然災害の多い日本の国です。同じような 人災による被害だけは未来に生じないように したいものです。

7月8日(日)には、米山記念奨学部門セミナ ーへ髙野邦夫カウンセラーと参加してまいり ました。現在第2570地区では、継続奨学生3 名と、新規奨学生 12 名の計 15 名の米山奨学 生を受入れております。志木 RC が世話クラ ブとなったネパール出身のソダリ君もその一 人です。15名の国別内訳は、中国6名(但し、 ウイグル自治区1名、少数民族の朝鮮族1名 を含む)、ネパール2名、韓国、台湾、スリラ ンカ、タイ、ベトナム、トルコ、シンガポール が各1名となっています。

米山記念奨学事業のキャッチフレーズは 「世界に平和の種をまく」となっています。「世 界と日本の架け橋になる人を育てたい。日本 が平和な国であることをアジアの若者に知っ て欲しい」との願いが込められているようで す。既に約2万人の奨学生を輩出し、学友会 (米山奨学生の OB 組織) が日本全国に 33 箇 所あるそうです。海外にも9箇所出来ており、 韓国や台湾等では逆に日本人留学生へ支援の 恩返しをしていただいているそうです。

当日は 13 名の米山奨学生が 3 分間スピー チを行い、それぞれ個性豊かに日本での留学 生活や将来の抱負について語られました。奨 学生の皆さんが述べられたスピーチの中で感 動したのは、母国、家族と離れ、一人異国にあ って、ロータリーの世話クラブが「心の支え」 となり、「世話クラブが家族に間違いない」と 感じるといった言葉でした。

志木 RC では亡くなられた浅田会員が、米 山奨学生に対して深い愛情をもって接してい たと記憶しております。特に台湾の奨学生か らは「日本のお父さん」と慕われていました。

米山記念奨学会の寄付金は、会費から上納 される普通寄付と、任意の特別寄付の合計額 からなっています。日本全国のロータリアン 一人当たりの平均寄付金は金 15,000 円だそ うです。当地区の昨年度の平均は約金 12,000 円で全国の下から11番目だそうです。次年度 は地区受入れ奨学生を15名から17名へ増や す予定だそうです。是非皆様のご協力をお願 い致します。

「理事会報告」(7/4開催分) 会長 林 康雄

- 1. 移動例会(暑気払い例会)登録料の件 志木柳瀬川 RC と合同例会
- 2. 名誉会員の件 浪川満太郎・金剛洋一・笠原哲朗会員を名誉 会員とする
- 3. 出席免除の件 届け出と承認
- 4. ガバナー公式訪問の件
 - ・1 テーブル 15 人程度の人数でディスカッ ションを行い発表し、コメントを頂く。
 - ・1 テーブルの発表者・記録者を決める。 人選は会長・幹事に一任する。
 - ・テーマは付属資料 5 による(ガバナー補 佐訪問実施要領)
 - ・ガバナー公式訪問の懇談会は会長・幹事及 び3年以上5年未満の会員
- 5. その他

市民新報の平成 30 年暑中見舞いの広告掲 載依頼:承認

「幹事報告」

幹事 市之瀨正靖

- 1. 地区事務所より3件受信
 - ①茂木年度会員増強に当たっての願い
 - ・各クラブにおいて会員数の 10%以上の純 増を達成する
 - ・会員増強を「増強運動」に格上げして、通

出席は会員の義務です。メークアップを忘れずに!

第2グループ各RC 例会日·会場一覧

♦2240-2 志木 RC 会報

■朝霞 RC (火) 12:30~ 埼玉りそな銀行朝霞支店 ■和光 RC (月) 12:30~ 郵便事業(株)和光支店3F

■新座 RC(木) 12:30~ ベルセゾン

■志木柳瀬川 RC(木) 19:00~ ふれあいプラザ会議室(丸井8F)

年実施する

※増強方法は各クラブに一任いたします

②2018-2019 年度第 2 回クラブ奉仕部門公 共イメージセミナー開催について

日時:8月5日(日) 点鐘 13:00(~16:30)

場所:紫雲閣(Tel.0493-23-5151)

③国際奉仕部門セミナー開催の案内

日時:8月26日(日) 受付13:00~

(セミナー 13:30~16:50 予定)

場所:紫雲閣(Tel.0493-23-5151)

「『ロータリーの友』記事紹介」

雑誌委員会 委員長 清水和之

『ロータリーの友』7月号記事紹介

横組 P3 ロータリーの友委員会委員長・ロ ータリーの友事務所代表理事 片山主水(名 古屋東南 RC) 代表理事就任挨拶

P7~21 RI 会長メッセージ・RI 会長紹介 テーマ「インスピレーションになろう」

バハマ人らしい気さくさと決断力の有るリ ーダーシップのバランスが絶妙なバリー・ラ シン RI 新会長のバハマを中心とした経歴と 取り組み、又家族やロータリーを通じての友 人への感謝の想い等の記事が掲載されている。 又、ラシン会長は大の犬好きで、ガーデニング 愛好家であることも紹介されている。1986年 医師協会と協力してドクターズホスピタル病 院を設立。今日ではカリブ海沿岸諸国の中で も先進的な病院として知られている。

P23~39 ガバナーの横顔

P26 に第 2570 地区茂木正ガバナーが「義 理と人情の国際人」と題して紹介されている。

P47 10月24日は世界ポリオデー

P48 ロータリーフェローズ東京創立 50 周年 縦組 P4~8 「音楽教育は人間教育」RI 第 2740 地区地区大会記念講演

「365日叱る教育から笑顔で褒める教育へ」 **P9~12** クラブを訪ねて「さくらんぼの里」 寒河江 RC 創立 60 周年を目前にしたクラブ が、自己研鑽と自己改革をモットーに活動

P18 卓話の泉 「スーツの掟」

「卓 話」

「ガバナー補佐卓話」

RI 第 2570 地区 第 2 グループ ガバナー補佐 森田輝雄様(新座 RC 会員)



皆さんこんにちは。2018-19 年度茂木正ガ バナーの許、第2グループガバナー補佐の任 を受けさせて頂きました新座 RC の森田輝雄 です。本日の訪問は初めての任務であり、戸 惑いを感じておりますが、どうぞ1年間、よ ろしくお願い申し上げます。

さて私が補佐に推薦された経緯は、あまり ロータリーに出席しなかったり、出来なかっ たりであった為に、周囲の先輩ロータリアン が「役を持つ事により人は成長する」のあり がたい気持で薦めて下さったものと感じてお ります。受けさせて頂いた以上、本来の業務 の役割を自覚して進めていきたいと思います。

その考えにより、各クラブは「クラブ」、地 区は「組織」のもと、各クラブの活性化及び 充実感、楽しさを地区の組織を活用して更に 進めていけたらと思っております。これらを 1 年間微力ではありますがお手伝いをさせて 頂きます。

そこで、そのお手伝いの事業としてのIMが あるのかなと思います。日程は2019年2月 16 日(土)の午後、場所はベルセゾンにて! ここまで決まっており、詳細は今後の会長・ 幹事会で決めさせて頂きます。テーマは茂木 ガバナーの「想いを繋ぎ地域と国の発展に奉 仕する」を基本にしていきたいと思います。

また、地区大会は4月13日・14日になり ます。こちらも皆さんと共に盛り上げていき たいと思います。どうかご協力をよろしくお 願いします。

第2グループ各RC 例会日·会場一覧

例会は変更になる場合があります。ご確認下さい。

■富士見 RC(金)12:30~ 島田ビル1F

■朝霞キャロットRC(月)19:00~ シティ・イン北朝霞 3階ホール

■新座こぶしRC(水)12:30~ ベルセゾン

2240-3 志木 RC 会報

志木RC 林 康雄 会長 「凛として挑む 一朶の目的を目指し」

さて、私自身の紹介をさせて頂きます。私 は農家の一人息子として生まれ、姉が1人お ります。父は5年前に他界しました。大変厳 格な父だったため、高校までは従順な生活を 送りましたが、高校3年の夏、反抗する気持 ちで、父のスバル360で伊勢まで行きました。 東名高速がない時代、伊勢志摩の夫婦岩前ま で走り続けエンジンの素晴らしさを実感した 旅でした。その為に今でもエンジン付きの乗 り物が大好きで、4駆、2輪・3輪バイク、ジェットスキー、スノーモービル等々。しかし 時間が無くなかなか楽しむことができません。 父が遺してくれた資産を活用してリース業 を営んでおりますが、自分の意に合った事業 主様に物件を借りて頂いており、それが私の 楽しめるようにする一方で、その業者にも私 自身、最大限の協力をさせてもらっています。 これらの縁はすべて周囲の知人友人の「お かげさま」であります。ロータリークラブの 仲間も同じであります。更に充実した人生を 送る為に与えられた役割を進めてまいります。

> ●出席報告 出席向上 委員長 高野邦夫 会員数46名 出席義務者36名 免除者8名

本日出席本日大席本日出席率36名4名90.00%

前々回 MU 前々回修正出席率 平均出席率 (0名中0名) 100% 95.68%